
 

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

 

 

  

Lese·marathon 

Zeit: Sonntag, 23. Juni, 14.00-17.00 Uhr  

Ort: La Salle am Schloss in Stetten 

 

 

 Am 23. Juni findet ein Lese·marathon statt. 

Bei dem Lese·marathon geht es darum: 

Es wird so viel wie möglich vorgelesen. 

Der Lese·marathon ist kein Wettkampf. 

 

Bei dem Lese·marathon geht es um Hermann Hesse. 



Hermann Hesse war ein Schriftsteller. 

Er hat 4 Monate im Schloss von Stetten gewohnt. 

Das ist 130 Jahre her. 

 

Die Veranstaltung heißt: 

Hesse, Häppchen, History  

 

Der Name bedeutet: 

• Hesse:  

Es geht um Hermann Hesse. 

• Häppchen:  

Es gibt etwas zu essen. 

• History:  

Das ist ein englisches Wort. 

Man spricht es so aus:  

His-to-ri 

Das Wort bedeutet: Geschichte. 

Bei der Veranstaltung geht es um etwas,  

das lange her ist. 

 

Bei dem Lese·marathon werden Hermann Hesses 

Lieblings·texte vorgelesen. 

Er findet im La Salle am Schloss statt. 

Bei der Veranstaltung gibt es Kaffee, Kuchen  

und Eis am Stiel. 

 



 

 

Die Veranstaltung kostet nichts. 

 

 


